



Wir trauern um unsere liebenswerte, fröhliche und langjährige
Theaterfreundin

Agnes Kempin-Keller

3. Juli 1943 – 2. November 2018

Ehrenmitglied

Seit über 40 Jahren hat sie dem Dramatischen Verein Uetikon aktiv die Treue gehalten.
Theater spielen war stets ihre grosse Leidenschaft.

Wir werden Agnes in unserer DVU-Familie vermissen, sie wird uns in liebevoller Erinnerung
bleiben.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Die Abdankung findet am Freitag, 16. November 2018, um 14 Uhr in der katholischen
Kirche St. Franziskus in Uetikon am See statt.